



Luxembourg, le 28 mars 2023

A LL.AA.RR. le Grand-Duc héritier et la Grande-Duchesse héritière

Château de Fischbach

Luxembourg

Altesses Royales,

A l'occasion de la naissance du Prince François Henri Luis Marie Guillaume, j'ai l'insigne honneur de pouvoir Vous adresser mes plus vives et sincères félicitations, à la fois au nom du parti ADR comme en mon nom personnel. L'ADR, profondément attaché à la monarchie luxembourgeoise, se réjouit de cet important et heureux évènement qui est de bon augure pour l'avenir de notre patrie. Nous souhaitons au nouveau Prince, ainsi qu'à toute la Famille grand-ducale, beaucoup de bonheur.

Je saisis cette occasion, Altesses Royales, pour Vous renouveler l'expression de notre fidélité et de notre dévouement.

Fred Keup

Président du parti ADR